



FECODEM
FEDERACIÓN COSTARRICENSE
DE DEPORTES DE MONTAÑA

COMUNICADO DE PRENSA

La Federación Costarricense de Deportes de Montaña, informa que de acuerdo a la programación internacional en las competencias de Escalada Deportiva, durante el mes de noviembre del presente año se estará realizando en Costa Rica el Campeonato Centroamericano de Escalada, modalidad de bloque.

En esta competencia tendrán participación los siguientes países: El Salvador, Guatemala, Honduras, Panamá y Costa Rica.

Para esta ocasión tendremos la participación de uno de los principales expertos españoles para la apertura de las rutas, como parte del equipo que tendrá a cargo la competencia.

Invitamos a los miembros de prensa y público en general a participar de este importante evento deportivo. Los detalles del mismo serán anunciados en los próximos días.

Para mayor información, puede comunicarse con la FECODEM a través del correo electrónico: info@fecodem.org